

Bengkayang Kapuas Hulu Kayong Utara Ketapang Kubu Raya Landak Melawi Mempawah Sambas Sanggau Sekadau Singkawang Sintang

Ida Sundari Jabat Kepala BPK Kalbar

Selasa, 13 Desember 2016 18:18



Ilustrasi

TRIBUNNEWS.COM

Laporan Wartawan Tribun Pontianak, Hamdan Darsani

TRIBUNPONTIANAK.CO.ID, PONTIANAK - Ida Sundari secara resmi menjabat sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalbar menggantikan Didi Budi Satrio yang akan bertugas sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Kalsel, Selasa (13/12/2016)

Pada Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan, Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia.

Perwakilan Kalbar, Wakil Gubernur Kalbar Christiandi Sanjaya mengatakan BPK RI di Kalbar selama kepemimpinan Didi Budi Satrio telah banyak memberikan peran yang cukup besar terhadap pemerintah, terutama dalam hal pengelolaan dan penataan keuangan di daerah.

"Sejak memimpin BPK di Kalbar tahun 2013, dari hanya lima Pemkab dan Pemkot yang meraih WTP, hingga tahun 2015 lalu telah delapan kabupaten/kota telah meraih WTP," ujarnya

Hal tersebut tentu tidak lepas dari peran Kepala BPK dengan arahan serta rekomendasi yang diberikan kepada pemerintah daerah untuk komitmen mengatur keuangan daerah dengan sebaik-baiknya.

"Kami mengharapkan dengan kepemimpinan BPK yang baru di Kalbar, Kalbar dapat mengejar target sebagai Provinsi seluruh Kabupaten/Kotanya meraih penilaian WTP," ujar Cristiandi.

Sementara itu, Kepala BPK RI Perwakilan Kalbar Ida Sundari mengatakan akan melanjutkan seluruh tugas dan program yang telah disusun oleh kepala perwakilan sebelumnya.

"Kami telah menyiapkan program pada tahun 2017 mendatang sesuai dengan arahan dari BPK RI," ujarnya.

Kendati demikian, pada pelaksanaannya nanti akan disesuaikan dengan situasional di Kalbar serta akan dilakukan revisi terhadap program yang mungkin telah disusun oleh kepala yang lama.

Ikuti kami di [f](#) [t](#) [g+](#) [i](#)

Tags [Christiandi Sanjaya](#) [Ida Sundari](#) [Didi Budi Satrio](#)

[BPK Kalbar](#)

Baca Juga

[Wagub Kalbar Ajak Warga Manfaatkan Pekarangan](#)

[BPK Serahkan Hasil Pemeriksaan Kinerja dan PDDT Belanja Daerah](#)

Penulis: Hamdan Darsani
Editor: Mima Tribun
Sumber: Tribun Pontianak

Video Pilihan: [VIDEO: Mengaku Pegawai Mahkamah Agung, Wanita Ini Memaki dan Cakar Polisi](#)



